



Die Klasse 10 aR. Obere Reihe (v.l.) Noel Pohl, Christian Wilhelmi, Marius Kaulfers, Katharina Kuhlmann, Denise Müller, Jennifer Rochner und Shari Stöver. Untere Reihe, v.l.: Annika Boese, Laura Könemann, Sandro Frede, Ulf Gödeker, Pascal Gerdes, Jannik Achilles, Florian Growe und Klassenlehrerin Heidi Israel. Es fehlen Maraike Logemann, Noreen Neumann und Christin Zinnov.



Die Klasse 10bR. Obere Reihe (v.l.): Nils Denker, Cedrik Plenge, Julian Karstens, Kevin Falldorf, Andre Franke, Nils Enders, Pascal Maschke, Philipp Wachendorf und Saskia-Agnes Haering. Untere Reihe (v.l.): Kevin Zwick, Jan Dammeyer, Klassenlehrerin Carola Labbus, Malin Wiegmann, Lisa Kammacher, Jolie Schneider, Danica Kynast, Laura Rohleder und Mayleen Schümann. ■ Fotos: Haupt- und Realschule Kirchdorf

Angereist zur Abschlussfeier

Haupt- und Realschule Kirchdorf verabschiedet heute Schüler aus drei Klassen

KIRCHDORF • Drei Klassen werden verabschiedet in diesem Jahr an der Haupt- und Realschule Kirchdorf, nicht, wie sonst, vier. Der Grund: Die Klasse 9H „verlängert“ komplett um ein Jahr und möchte so ihre Chancen auf einen besseren Abschluss steigern.

Sehr gute Ergebnisse vermelden die Abschlussklassen des Jahrgangs 2011 an der HRS in diesem Jahr. Und sie haben dabei ihren Humor längst nicht verloren. Doch zuerst die Ergebnisse. In der Klasse 10aR schafften elf Schüler den er-

weiterten Realschulabschluss, sieben den Realschulabschluss, ein Schüler erhält ein Abgangszeugnis.

Die Klasse 10bR ergänzt die Statistik ebenfalls um elf Schüler mit erweitertem Realschulabschluss und ebenso sieben mit dem Realschulabschluss. Aus der 10h haben acht Schüler den Realschul- und drei den Hauptschulabschluss geschafft. Für die 10 aR bleiben zwei Klassenfahrten (Harz/Goslar und Hamburg) in Erinnerung. Gestern erst kehrten sie von der Abschlussfahrt nach Neukir-

chen am Großvenediger in Österreich zurück. Im September 2010 begleiteten einige Schüler Heidi Israel auf einer Sprachreise in England. Zusammen mit anderen Klassen reiste die 10aR nach Amsterdam zum „Anne Frank Haus“, nach Oberhausen, als es um das Thema „Ruhrgebiet“ ging sowie zum Klimahaus nach Bremerhaven. Heidi Israel wird ihre Klasse wegen ihrer festen Klassengemeinschaft positiv in Erinnerung behalten. Carola Labbus wusste, auf welche große Herausforderung sie sich einließ, als

sie ihre Klasse bekam. Der Gesprächsstoff um die 10bR ging selten aus, es gab viele „Baustellen“. Neben Türen und einer Uhr musste auch ein Projektor leiden. Besonders in Erinnerung blieb die Klassenfahrt nach Glückstadt, mit einer Kanutour im Regen, rotem Duschwasser und Zahnpasta an den Türgriffen. Einige Schüler wurden öfters bei Schulleiterin Tatjana Pfau gesichtet, um sich Strafarbeiten abzuholen. So wie die Schüler sie vermissen werden, so wird auch Carola Labbus noch lange an ihre 10bR denken.



Die Klasse 10h. Obere Reihe (v.l.): Klassenlehrer Rainer Daubert, Markus Giesbrecht, Danny Kruse, Kevin Lehmkuhl und Lisa Parakenings. Untere Reihe (v.l.): Sarah Hurling, Saskia Schmidt, Jens Brandes, Larissa Parakenings, Alexandra Kahlmann, Milena Nelson und Samantha Kupper.